



Xóchitl Gálvez y Santiago Creel dan el banderazo de salida en la carrera presidencial de Va por México

Los senadores panistas son los primeros en inscribirse como aspirantes a la candidatura de la oposición en las elecciones de 2024



ELÍAS CAMHAJI

México - 04 JUL 2023 - 13:07 CST

Los senadores panistas Santiago Creel y [Xóchitl Gálvez](#) son los primeros en registrarse como aspirantes a la candidatura presidencial de la coalición [Va por México](#). La oposición arrancó este martes de manera formal la contienda interna rumbo a las elecciones de 2024, que incluirá la celebración de encuestas, elecciones primarias y debates, con el inicio de la fase de inscripción de los participantes. Los registros se han presentado ante el comité organizador del llamado Frente Amplio Opositor y las dirigencias de las tres formaciones que integran la alianza: [el Partido Acción Nacional \(PAN\)](#), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD). Creel y Gálvez se han afianzado también como las cartas fuertes del panismo para competir contra las [corcholatas de Morena](#), el instituto político del presidente [Andrés Manuel López Obrador](#). “Tenemos dos meses para demostrar de qué estamos hechos”, afirmó Creel, el presidente de la Cámara alta, en su primer discurso de campaña. “Vamos a cambiar la historia de México porque merecemos más”, zanjó Gálvez.

[Santiago Creel](#) había anticipado que quería ser el primero de entre más de una decena de opositores en hacer oficial sus aspiraciones. El senador y secretario de Gobernación en la Administración de [Vicente Fox](#) (2000-2006) dejó atrás el tono sobrio que lo ha caracterizado en el Congreso y dio un mensaje ante la militancia de su partido en el que aseguró que va a arrebatar el poder a [Morena](#), el partido más votado y que gobierna más Estados en el país. “Quiero estar, y dios me ayude porque soy creyente, en la primera línea de batalla de la defensa de mi patria”, señaló el legislador, en un discurso que se extendió durante casi media hora y en el que aparecieron las arengas de “¡presidente, presidente!”.

“Aquí comienza el conteo de salida de un Gobierno que ha destrozado al país, que no nos merecemos, que ha sido peor que los cuatro jinetes del apocalipsis”, señaló Creel, que sorprendió al utilizar varias referencias religiosas desde la tribuna que instaló el PAN, el partido que encabeza a los sectores de votantes de derecha. “Apocalipsis significa fin y este Gobierno llegó a su fin”, agregó el político de 68 años, a quien se le escuchó por momentos con la voz entrecortada.